

# DELIK HUKUM

## Jum'at Curhat, Momen Warga Sampaikan Keluhan

Syafrianto - [PASAMAN.DELIKHUKUM.ID](http://PASAMAN.DELIKHUKUM.ID)

Feb 3, 2023 - 16:26



Pasaman,- Polres Pasaman, Polda Sumbar kembali mengadakan inovasi kegiatan pertemuan dengan masyarakat bertajuk “Jumat Curhat” sebagai moment warga sampaikan keluhan ke Polri.

Turut Hadir kegiatan tersebut, Wakil Ketua DPRD Pasaman Danny Ismaya, Waka Polres Pasaman Kopol Muddasir, Kabag Ops AKP Bud Hendra, Kasat Binmas AKP Rusdi, Kasubag Dalprogar Bag Ren AKP Tirto Edhi, Kapolsek Lubuk Sikaping IPTU Yufrizal, Wali Nagari Aia Manggih Selatan Heri Zon, Bamus Nagari Aia Manggih Selatan, Bhabinkamtibmaa Nagari Aia Manggih, Para Ninik Mamak dan Para tokoh masyarakat lebih kurang 60 orang.

Kapolres Pasaman AKBP Yudho Huntuoro, mengatakan "Jumat Curhat" yang dilaksanakan Polres Pasaman kepada masyarakat ini merupakan Program dari Kapolri yang dilaksanakan oleh Institusi Kepolisian di Seluruh Indonesia.

"Melalui inovasi ini berkesempatan bagi warga sebagai moment untuk menyampaikan informasi-informasi kepada Polri, agar nantinya bisa dijadikan acuan guna meningkatkan Pelayanan Kepolisian, khususnya pelayanan Personil Polres Pasaman," kata Kapolres AKBP Yudho Huntoro, di Masjid Raya Jihad Ambacang Anggang Nagari Aia Manggih Selatan Kecamatan Lubuk Sikaping, Jum'at (03/02/2023).

Sementara itu, Walinagari Aia Manggih Selatan menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kapolres Pasaman beserta jajaran yang telah meluangkan waktu serta melakukan kegiatan silaturahmi dan Jum'at Curhat ke Masjid Raya Jihad Jorong Ambacang Anggang Nagari Aia Manggih Selatan ini.

"Terimakasih atas kegiatan Jumat Curhat yang dipimpin langsung oleh Bapak Kapolres Pasaman beserta jajaran di daerah ini, guna untuk mendengarkan curhatan masyarakat serta mewujudkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Pasaman, " katanya.

Wali Nagari Aia Manggih Selatan itu juga sangat mengapresiasi adanya program Jumat Curhat yang laksanakan Polres Pasaman.

"Dengan program ini, masyarakat bisa langsung menyampaikan berbagai persoalan yang terkait hukum dan gangguan keamanan. Dan kita akan sama-sama mendukung program yang disampaikan Bapak Kapolres Pasaman, " ucap Herizon.

Di tempat yang sama, Arsil Marwan tokoh masyarakat Jorong Ambacang Anggang menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kapolres Pasaman beserta jajaran yang telah meluangkan waktu serta melakukan kegiatan silaturahmi dan Jum'at Curhat ke Masjid Raya Jihad Jorong Ambacang Anggang Nagari Aia Manggih Selatan ini.

Para tokoh itu juga menyampaikan tentang situasi kamtibmas di daerah Nagari Aia Manggih Selatan masih aman, dan karenanya akan selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian.

Namun demikian, kata para tokoh itu, masih banyak masyarakat atau anak remaja yang menggunakan Knalpot Racing di Jalan Raya.

"Tolong ditingkatkan lagi patroli ke Nagari Aia Manggih Selatan untuk menjaga kenyamanan ditengah masyarakat," tuturnya.